

<https://banyumas.suamerdeka.com/pendidikan/0913049939/gelar-fgd-penyusunan-kurikulum-berbasis-obe-pascasarjana-uin-saizu-berkomitmen-tingkatkan-kualitas-pembelajaran>

Gelar FGD Penyusunan Kurikulum Berbasis OBE, Pascasarjana UIN Saizu Berkomitmen Tingkatkan Kualitas Pembelajaran

[Budi Setyawan](#)

- Rabu, 3 Juli 2024 | 16:37 WIB

Kaprodi, Sekretaris Prodi, dosen dan mahasiswa Pascasarjana UIN Saizu Purwokerto mengikuti FGD Penyusunan Kurikulum Berbasis OBE dan Pengembangan Perangkat Pembelajaran Program Studi Pascasarjana di kampus setempat, Rabu 3 Juli 2024. (foto dok)

[PURWOKERTO](#), [suamerdeka-banyumas.com](#)- [Pascasarjana](#) UIN Profesor Kiai Haji Saifuddin Zuhri ([UIN Saizu](#)) Purwokerto tetap berkomitmen [meningkatkan kualitas pembelajaran](#).

Salah satunya adalah melalui Forum Group Discussion (FGD) untuk Penyusunan [Kurikulum Berbasis OBE](#) dan Pengembangan Perangkat Pembelajaran di Program Studi Pascasarjana.

FGD ini diadakan pada Rabu 3 Juli 2024 di Ruang Promosi Doktor, Gedung Pascasarjana UIN Saizu Purwokerto Lantai 1.



Acara tersebut dihadiri oleh ahli kurikulum dari Universitas Pendidikan Indonesia, Prof Dr Dinn Wahyudin, serta Dr Samsuri MAg dari Universitas Negeri Yogyakarta.

Prof Dr Moh Roqib MAg, Direktur Pascasarjana UIN Saizu Purwokerto, menyatakan komitmen lembaganya untuk menghasilkan lulusan unggul, bukan hanya sebagai Khalifatul fil Ardh, tetapi juga sebagai Abdillah melalui penerapan Integrated Curriculum.

Ini menggabungkan ilmu agama, sosial, dan ilmu eksak dengan merujuk pada kurikulum profetik yang berlandaskan filosofi jabalul hikmah.

Kegiatan FGD ini diikuti oleh Kaprodi, Sekretaris Prodi, dosen, dan mahasiswa Pascasarjana UIN Saizu Purwokerto.

Tujuannya untuk mempersiapkan dosen dalam menyusun Kurikulum Berbasis Outcome Based Education (OBE), serta mengembangkan perangkat pembelajaran di Pascasarjana.

Menurut Prof Dinn Wahyudin, kurikulum berbasis OBE menekankan pada capaian pembelajaran seperti pengetahuan, keterampilan dan sikap, bukan hanya pada apa yang diajarkan oleh dosen, tetapi pada apa yang diperoleh mahasiswa atau lulusan dari proses pembelajaran.

Dr Samsuri menambahkan, dalam pengembangan kurikulum berbasis OBE, penting untuk mencerminkan filosofi, nilai-nilai, dan tujuan dari perguruan tinggi dalam pembelajaran, sebagai identitas yang membedakan satu institusi dengan yang lain.

Implementasi ini harus terintegrasi dalam proses pembelajaran secara menyeluruh melalui pengajaran, pembelajaran, dan pendidikan.***

Artikel Selanjutnya

[**Ambil Bagian dalam Pelatihan Implementasi Kurikulum Merdeka Berbasis Komunitas, Lima Dosen FTIK UIN Saizu Siap Dampingi Madrasah**](#)

Editor: Puji Purwanto

Tags

- [**Pascasarjana**](#)
- [**UIN Saizu**](#)
- [**Purwokerto**](#)

